

亞洲太平洋時報

Correo Argentino
Franquio Pagado
Impresos

發行所亞洲然丁時報社
ブエノス・アイレス市
ウスバリアタ街九八一
電話(二三)七〇五五
講讀料月額二疊五十仙

Director:
T. MIDZUNO
REDACCION:
Uspallata 981
U. T. 23, 7061

戰爭とアルミニウム

かろさん生

敵の反抗と我方の痛撃に依り

南太平洋方面戦局逐日熾烈化

【東京廿五日】大本營八月廿五日十五時三十分發表。ニュージヨジア島及ベララベラ島を中心とする南太平洋方面戦面は敵の執拗なる反抗とこれに對する我方の痛撃により逐日熾烈化の一途を辿りつゝあり。

陸海軍守備部隊は六月卅日敵の同島上陸開始以來數萬の敵を寡兵を以て遂撃し、二、ベララベラ島は同島の敵を擊破し、三、國海軍航空部隊の反覆攻撃により自下ムンダ北方海岸に上陸したる敵は帝國海軍航空部隊及び海上守備部隊航空部隊及び海上守備部隊は所存河港施設及び事務施設を爆破炎上せり。

在支陸鷲部隊重慶と萬縣を攻撃

【東京廿五日】大本營八月廿五日十六時發表 在支帝國航空部隊は

及び萬縣を攻撃次の如き戦果を收めたり

一、十二時卅分重慶上空に達したる我航空部隊は市内工業地帯を爆破炎上せしむる

二、十二時廿七分萬縣に達せる我航空部隊は所在河港施設及び事務施設を爆破炎上せしむると共に大型船舶一隻を擊沈せり、我方全機無事歸還せり。

一、十二時廿七分重慶上空に達したる我航空部隊は市内工業地帯を爆破炎上せしむると共に敵戦闘機十数機と交戦其ハ機(内三機未確認)を擊墜せり、我方一機未歸還せり。

米英ケベック軍事會議成果

【ケベック廿五日】ケベック

における米英兩國の軍事會議

終了に當り米太統領ルーズベルト及び英首相チャーチル

の共同聲明が發表されたが、

その要旨の通り

米英兩國代表は去る五月下旬開催の米太統領と英首相

に於ける米英兩國の軍事會議

終了に當り米太統領ルーズベルト及び英首相チャーチル

の共同聲明が發表されたが、

その要旨の通り

西歐侵入作戦決定せず

【東京廿五日】大本營八月廿五日三十分發表 在支帝國航空部隊は

及び萬縣を攻撃次の如き戦果を收めたり

一、十二時卅分重慶上空に達したる我航空部隊は市内工業地帯を爆破炎上せしむる

二、十二時廿七分萬縣に達せる我航空部隊は所在河港施設及び事務施設を爆破炎上せしむると共に大型船舶一隻を擊沈せり、我方全機無事歸還せり。

一、十二時廿七分萬縣に達したる我航空部隊は所在河港施設及び事務施設を爆破炎上せしむると共に大型船舶一隻を擊沈せり、我方全機無事歸還せり。

第一戦線結成に米英大惱み

【東京廿四日】わが新聞界は

見て別個に米英ソ連國會議

計画は米太統領と英首相に敦特派員によれば、ケベックにおける米英軍事會議は、

本に對する攻撃作戦とも

終了に當り米太統領ルーズベルト及び英首相チャーチル

の共同聲明が發表されたが、

その要旨の通り

米英兩國代表は去る五月下旬開催の米太統領と英首相

に於ける米英兩國の軍事會議

終了に當り米太統領ルーズベルト及び英首相チャーチル

の共同聲明が發表されたが、

その要旨の通り

米英兩國代表は去る五月下旬開催の米太統領と英首相

に於ける米英兩國の軍事會議

終了に當り米太統領ルーズベルト及び英首相チャーチル

の共同聲明が發表されたが、

その要旨の通り

米英兩國代表は去る五月下旬開催の米太統領と英首相

に於ける米英兩國の軍事會議

終了に當り米太統領ルーズベルト及び英首相チャーチル

散り飛沫は航空母艦の飛行甲板にはね上つた。激しい降雨

悪いほど静かであった。

艦隊は暗黒を衝いて西進した

白くしぶきを上げる大波は續

く数隻の巡洋艦の艦首に碎け

る代りに日本國民は櫻花

爛漫と照り映ゆる春のよき

日を楽しんでゐるのだ。

攻撃の前夜は艦内は氣味の

悪いほど静かであった。

艦隊は暗黒を衝いて西進した

白くしぶきを上げる大波は續

く数隻の巡洋艦の飛行甲板にはね上つた。激しい降雨

Cine Actualidad

ALVEAR

Esmeralda 520 U.T. 55-1522

.....◆.....

映画 樞軸國二ユース

◆日本軍アリューシャン列島占領、陸軍戦兵式の攻撃
◆獨逸落合部隊の攻撃
◆西班牙・ニース第五五六六號
以上自下上映中

アルベール映画館

亞南信託株式會社

デファンサ橋五二〇
三四一四四五九

◆邦人間唯一染色の工場
アベナシネラカラーナ橋一四一七
電話二二一七七一九

齋藤染色工場

日本製

日本製